

1.-METODISTAS.-Con el nombre de metoditas se conoce a los secuaces de Juan Wesley (1703-1791); toman el nombre de Wesleyanos los metoditas ingleses y metodistas Episcopales los americanos con la sola excepción de la Wesleyan Methodist Connection que es americana.

Desde que J. Wesley asistía a la Universidad de Oxford adoptó con algunos compañeros un sistema de vida regulada y metódica. Por esta vida metódica los estudiantes llamaron al grupo "metoditas" apodo que no desagrado a Wesley y pasó a sus prosélitos. La vida metódica de Wesley estuvo distribuida entre el estudio y ejercicios religiosos. Viendo nuestro personaje ministro de RKA la Iglesia Anglicana en 1725, acompañó al gobernador de Georgia en América del Norte, movido del deseo de predicar el Evangelio a los colonos y a los indios.

Vuelto a Inglaterra en 1739, Wesley con su hermano ~~que~~ que había adquirido renombre por sus himnos religiosos, y en compañía de Jorge Whitefield (1714-1770), ministros a su vez de la Iglesia Anglicana, volvió a tomar la vida metódica de Oxford juntando a los que querían imitarlo. Por dificultades con la Iglesia Oficial tuvo oposición, y entonces Wesley organizó en grupos de 12 hasta 20, llamados clases que iban creciendo, y se les asignó un instructor o jefe. Varias clases formaban la Congregación y la reunión de éstas formaron el círculo o distrito para el cual se nombraba un Ministro. Estos Ministros fueron llamados pastores o predicadores itinerantes, pues iban de un lado para otro. Cada año Wesley juntaba a los pastores en una conferencia—Conferencias anuales—. Entre los metodistas, la Conferencia no sólo significa la reunión de pastores, sino también el territorio que recorren. Cada Conferencia tiene un superintendente (en Inglaterra) o un Obispo (en los Estados Unidos). Como siguieran las actitudes hostiles de la Iglesia Anglicana, al fin se decidió a ordenar algunos ministros, entre otros a T. Coke dándole oficio de superintendente de los Estados Unidos que ya habían logrado su independencia.

A la muerte de Wesley los metodistas se separaron de la Iglesia Anglicana y dieron facultades a los superintendentes para ordenar. Cuando murió Wesley los metodistas tenían ya ramificaciones en Escocia, Irlanda y Estados Unidos. Su enorme expansión no llegó sin embargo hasta el siglo XIX por medio de las misiones fundadas por ellos en otros países.

METODISTAS EN ESTADOS UNIDOS.—Algunos metodistas emigrantes de las colonias americanas, pidieron a Wesley que les enviara predicadores. Y él les envió en 1771 a Francisco Astury (entre otros) el incansable organizador del "Estadismo Americano". En América los metodistas^{xxxix} superintendentes tomaron el nombre de Obispos, porque les pareció más bíblico. Durante la guerra la mayor parte de los obispos anglicanos volvieron a Inglaterra y los metodistas no encontraban quienes les distribuyeran la Cena del Señor. Astury escribió a Wesley y éste en 1784 consagró ministro y envió, y envió a los Estados Unidos con oficio de superintendente a Tedoro Coke, mandándole que ordenara a Astury y lo nombrara superintendente. Coke después de algunos años se retiró y quedó Astury como único obispo.

LIBROS SIMBÓLICOS Y DOCTRINA.—Wesley no escribió ninguna confesión de fe, pues se consideraba miembro de la Iglesia Anglicana y aceptaba sus libros simbólicos. Sin embargo, cuando ordenó a Coke su superintendente de estadistas americanos le dió 25 artículos de religión en los que había compendiado los 37 de la Iglesia Anglicana. Sólo quitó los artículos que tenían sabor calvinista, por ejemplo el XVII, y los de tendencia política, aplicables sólo a Inglaterra, como el 37 DE LA SOBERANIA ECCLÉSTICA DEL REY. I^o tradujo en otros artículos algún ligero cambio.

— Poco antes de su muerte recomendó Wesley que se atuvieran a sus enseñanzas y a sus nuevas notas sobre el Nuevo Testamento; al libro de la Disciplina; la doctrina metodista es arminiana. Los metodistas hacen gran caso de la experiencia religiosa del momento y de la seguridad y persuasión de ser salvos en ese momento. Profesan que el cristiano puede perder la gracia, pero enseñan que puede lograr la perfecta santificación. Los pasos para llegar a esta (santificación) —dice G.R. Vincent—; Obispo estadista se muestran en este texto: "quienes se arrepienten de sus pecados y creen en Jesucristo, obtienen el perdón, esto es JUSTIFICACION. A quienes se perdonan los pecados se les transforma al mismo tiempo en nuevas criaturas en Jesucristo, son aceptados como HIJOS DE DIOS; esto es REGENARACION regeneración. Todos los que son convertidos en nuevas criaturas en Jesucristo, son aceptados como hijos de Dios; esto es ADOPCION. Todos los que son aceptados como hijos de Dios pueden recibir la seguridad interna del Espíritu Santo de ser tales; esto es el testimonio del Espíritu Santo. Todos los que desean verdaderamente y lo buscan, pueden amar a Dios con todo el corazón, alma, mente, fuerzas y al prójimo como a sí mismo; esto es SANTIFICACION PLENA". Se reduce a esto la doctrina metodista: ¿Crees en Jesucristo? ¿Crees en que te ha perdonado tus pecados? ¡Estás salvado!

Wesley comprendió que el régimen de las Conferencias y su propia autoridad, sólo podían durar hasta el fin de sus días. Por eso en 1784, poco antes de morir, se casó 100 personas principales entre pastores itinerantes y superintendentes a quienes trasmitió todas las propiedades de la Iglesia y concedió el poder legislativo, el judicial y el ejecutivo que hasta entonces sólo él había ejercitado. Esta concentración de todos los poderes en un cuerpo eclesiástico fue causa de muchas múltiples divisiones y de que los metodistas concedieran a los laicos alguna participación en el gobierno de la Iglesia. La verdad que las conferencias están compuestas del Obispo y de los pastores y predicadores itinerantes; pero cada cuatrenio se reúne también la Conferencia de los laicos, la cual escoge los delegados que se envían a la Conferencia General Cuatrenual, en la que participan los laicos.

DIVISIONES.—Entre los metodistas Ingleses, la primera división ocurrió en 1741, cuando se separó Whitefield de Wesley. Aquel profesaba doctrinas calvinistas. Metodistas, se unió también la sección conocida como Lady Huntington's Connection. La segunda escisión es conocida como Kilhamites, por su Jefe Kilham (1797). Esto se debió a la oposición a la introducción de los laicos en el gobierno eclesiástico. Por igual razón se separaron en 1829 los Britonites cristianos bíblicos y las Iglesias Libres Metodistas Unidas formadas por pequeños grupos expulsados de la Conferencia, nuevamente unidos en 1857. Los Metodistas Primitivos se desprendieron en 1811 por haber condenado la Conferencia las reuniones evangélicas al aire libre.

ENTRE LOS METODISTAS AMERICANOS.—Entre éstos, ocurrió la primera escisión en 1792. Los Republican Methodists, los que más de un siglo después se unían a los congregacionistas. De 1813 a 1841, antes de la guerra civil y de la magna división entre metodistas del norte y metodistas del sur, los metodistas de raza negra formaron varias iglesias separadas.

LAS MISIONES.—Tenía en 1943 36 sociedades misioneras distribuidas en todo el mundo.

Cada 10 años los representantes de las sociedades metodistas se reúnen para la Conferencia Teológica Metodista. No tiene autoridad para imponer ley alguna y se limita a dar consejos y tratar los asuntos comunes del metodismo.

Nombre de archivo: BIOGRAFIAS-DON EDUARDO RUIZ ALVARES
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos\Mis imágenes\BIOGRAFIAS
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 04/05/2011 13:40:00
Cambio número: 28
Guardado el: 04/05/2011 15:23:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 88 minutos
Impreso el: 04/05/2011 15:23:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)